



Médito

La foi à l'épreuve du politique

Chers frères et sœurs,

À l'heure où j'écris cet édito, les élections législatives en France ne se sont pas encore déroulées ; comme l'écrit le grand théologien Karl Barth, le protestant a « la Bible dans une main et le journal dans l'autre » : ce mouvement qui se passe en France, et dans le monde de manière générale, m'interpelle et cela doit nous faire tous réfléchir.

Nous ne pouvons pas nous taire et laisser ce sujet aux autres. Nous ne sommes pas des chrétiens appelés à vivre entre nous, nous sommes des citoyens engagés dans le monde et pour le monde. Rappelons-nous Jésus qui est interpellé par les différentes autorités, juives et romaines ; souvenons-nous des premiers chrétiens, comme Paul ou Pierre dans la Bible, qui gênent. Ils ne parlent pas explicitement de politique, ils ne sont pas de manière précise contre l'Empire romain mais leur présence gêne, leurs paroles dérangent. Car tous ont des opinions argumentées, car ils prennent soin de ceux que d'autres abandonnent, en fait car ils détonnent, ils font tache, ils contrastent avec le général.

Pourquoi ? **Nous, chrétiens, avons le Christ dans nos vies, ce qui signifie qu'il nous relève à chaque moment de doute, de peur, il nous rassure, il nous reconforte.** C'est ce fameux Paraclet, dont parle Jean au chapitre 14, qui est le Saint-Esprit, envoyé en chacun de nous : étymologiquement, celui qui est « envoyé auprès de », il peut être traduit, selon les moments, par « aide, assistant, soutien, consolateur, conseiller, cadre juridique : avocat, témoin ou accusateur ». Chacun de nous reçoit en son cœur amour, confiance et espérance. Nous sommes tous dépendants du Christ depuis notre baptême et nous

apprenons à être dépendants des autres, de mes proches, de mes « prochains » (celui de qui je me fais proche car il est un humain comme moi).

« Que votre cœur ne se trouble pas. Mettez votre foi en Dieu, mettez aussi votre foi en moi. Il y a beaucoup de demeures dans la maison de mon Père » (Jn 13, 1-2a). Le Seigneur nous accueille, prend soin de nous et nous envoie lors de nos baptêmes. Notre Église locale accueille et cherche à prendre soin de chacun. **Soyons acteurs de nos vies en Église ET là où nous sommes, soyons ce petit grain de sable qui fait réfléchir, qui fait s'engager pour un monde où chacun se sent accueilli, aimé et soyons dans l'espérance : le Seigneur œuvre auprès de nous et dans le cœur de tous les hommes !**

Amen

Virginie MOYAT, votre pasteure



Dates à réserver 2024-2025

Culte + déjeuner de rentrée le 15 septembre
Exposition « Le Monde comme un Jardin » du 13 au 23 septembre
Culte de reconnaissance du nouveau Conseil presbytéral + Forum de l'espérance (Ioto) le 13 octobre
Fête paroissiale de Noël + déjeuner le 15 décembre
Culte KT + jeux intergénérationnels le 17 janvier 2025
Dîner aux chandelles le 1^{er} février soir 2025
Culte Ailleurs le 18 mai 2025
Kermesse le 22 juin 2025